

## AZKOITIA / Se requieren ejemplares para el Día Internacional del Libro Infantil y Juvenil

AZKOITIA. DV. El próximo día 2 de abril se celebra el Día Internacional del Libro Infantil y Juvenil para conmemorar el nacimiento de Hans Christian Andersen. Los objetivos de esta especial celebración son, entre otros, promover el entendimiento internacional a través de los libros para niños y jóvenes, así como favorecer en todo el mundo que tengan acceso a libros de calidad literaria y artística, contribuir a la publicación y distribución de libros, especialmente en los países en desarrollo, apoyar y formar a quienes trabajan con niños, jóvenes y estimular la investigación y el trabajo académico en el campo de la literatura infantil y juvenil.

En Azkoitia, la celebración será el día 8 de abril, y para eso el personal de la ludoteca y la biblioteca se desplazará a ' Kontsejupe ' donde se donarán libros a cambio de dibujos y versos que harán los niños. Para esto, se requieren libros infantiles, y se hace un llamamiento a todos aquellos que puedan donarlos, lo hagan tanto en la biblioteca como en la ludoteca durante este mes de marzo.

Hoy por hoy son muchas las personas que realizan donaciones de libros de todas las clases a la biblioteca. Muchos de esos libros engrosan los fondos del lugar y otros muchos son cedidos a los lectores que tengan interés en llevárselos. Teniendo en cuenta esto, se pide expresamente que durante este mes se donen libros infantiles.

En cuanto al sorteo de libros que se realiza mensualmente entre los lectores, los agraciados han sido entre los más pequeños, Joseba Ferriz Vázquez, Manex Rezabal Iribekampos y Julen Urteaga Alberdi. Los jóvenes que han resultado elegidos, por su parte, han sido Jon Joseba Ayerdi Gómez, Jone Arizti Zuazolazigorraga y Asier Tena Zuazolazigorraga. Finalmente los adultos premiados han sido Juan Manuel Aguado Aguado, Laura Sudupe Martija y Bakarne Giralt Olano.